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РАйОННые НОВОСтИ

Достойно представили Московский район

В канун нового учебного 
года в Московский район 
приехал губернатор санкт-
Петербурга. Повод был. Глава 
администрации Владимир 
Рублевский с гордостью про-
демонстрировала Георгию 
Полтавченко свои новострой-
ки: школу № 376, детский сад 
№ 23 и многоквартирные 
дома. Все они появились на 
5-м Предпортовом проезде.

Каждый из этих объектов 
заслуживает особых слов, 
потому что построен со-

гласно самым строгим требо-
ваниям времени. Новую школу, 
например, уже успели окрестить 
«школой мечты». С ее осмотра и 
начал губернатор свое знаком-
ство с новостройками. Директор 
школы Мария Дмитриенко и 
глава администрации района 
Владимир Рублевский рассказа-
ли ему о том, что школа состоит 
из двух блоков, в которых распо-
ложатся учащиеся начальных и 
старших классов. В обоих — про-
сторные холлы и рекреации. Но 
поражает не это — в школе есть 
два бассейна (для умеющих пла-
вать и тех, кто только учится), 

В калининграде прошло ко-
мандное первенство России 
по шахматам среди юношей 
и девушек до 19 лет.

В число 26 финалистов (побе-
дителей многоступенчатых отбо-
рочных соревнований по всей Рос- 
сии) пробилась и команда клуба 
им. Б. Спасского Дворца детского 
(юношеского) творчества Мо-
сковского района. Наши ребята 
боролись с лучшими спортшкола-

ми страны и заняли 15-е место по 
классическим шахматам и 13-е —  
по быстрым. Среди более чем 100 
участников находился один между-
народный гроссмейстер и 19 масте-
ров спорта, в том числе в полном со-
ставе олимпийская сборная России.

Честь клуба защищали канди-
даты в мастера Даниил Недоступ, 
Иван Андриянов, Данила Пузько, 
Артемий Гринблат, перворазряд-
ница Ирина Журавлева.

Соревнование вызвало боль-
шой интерес у калининградцев; 
турнир проходил в здании быв-
шей немецкой биржи, на откры-
тии присутствовал губернатор 
области.

В рамках культурной програм-
мы ребята посетили знаменитые 
бастионы, зоопарк, подводную 
лодку, корабли, кафедраль-
ный собор и могилу философа  
И. Канта.

СтРОИтельСтВО

Дворцы на 5-м Предпортовом
ется программа, направленная 
на увеличение количества мест 
в школах и дошкольных учреж-
дениях. Проблема, с которой мы 
сталкиваемся сегодня, заключа-
ется в том, что в новостройках 
проще решать вопросы стро-
ительства детских заведений. 
А в центральных районах это 
порой невозможно сделать 
из-за отсутствия свободных зе-
мельных участков. Но даже при 
этом практически к концу года 
мы подходим с очередностью в 
детские сады, приближенной 
к нулю, а к первому кварталу 
следующего года очередь снова 
начинает расти. Новые детские 
сады строить не успеваем, по-
этому стараемся возвращать 
под них старые здания, кото-
рые в 90-е годы были переданы 
другим структурам. Где есть 
такая возможность, проводим 
оптимизацию мест в существу-
ющих детсадах. А что касается 
дефицита мест в школах, то  
в городе его нет.

Говоря о новых многоквар-
тирных домах, губернатор под-
черкнул, что большинство квар-
тир в них будет предоставлено 
льготникам: инвалидам, детям-
сиротам, многодетным семьям.

 
светлана ЗАДулИНА

два спортивных зала — большой 
и малый, красивый актовый зал, 
библиотечно-информационный 
центр с книгохранилищем. По 
последнему слову оборудованы 
учебные кабинеты, самые раз-
нообразные: информатики (их 
четыре), лингафонные, кулина-
рии и обработки ткани. В новой 
школе имеются мастерские по 
обработке дерева и металла, ка-
бинеты для уроков музыки, жи-
вописи и рисования, сенсорная 
комната. В блоке для начальной 
школы — детские спальни, ком-
ната отдыха для групп продлен-
ного дня. Школа оборудована 
пандусом, в ней есть лифт для 
детей с ограниченными воз-
можностями здоровья. Надо ли 
специально подчеркивать, что 
все учебные кабинеты оснаще-
ны современной техникой и 
мобильными интерактивными 
системами, а в холлах каждого 
этажа установлены демонстра-
ционно-презентационные ком-
плексы для транслирования 
мультимедийного контента. 
Увидел Георгий Полтавченко 
и пришкольную площадку для 
прогулок, а также спортивные 
площадки для соревнований, 
спортивный комплекс с ис-
кусственным покрытием, со-
стоящий из футбольного поля, 

баскетбольной и волейбольной 
площадок, беговой дорожки 
и ямы для прыжков. Одним 
словом, в Московском районе 
таких школ никогда не было, а 
в Санкт-Петербурге в этом году 
их появилось четыре. Надеемся, 
что сегодня наша, 376-я, уже 
приняла под свои своды сотни 
маленьких жителей нашего рай-
она, и они скоро будут радовать 
нас своими успехами.

А тогда учебный год еще не на-
чался, и школа как бы замерла, 
ожидая своих учеников. Затем 
губернатор побывал в новом 
детском саду, расположенном 
неподалеку. В нем семь групп:  
четыре — ясельного возрас-

та; три — для детей от трех до 
семи лет. Для оздоровления 
детей в новом детском саду 
построен бассейн; для допол-
нительных занятий предусмо-
трены кружковые помещения. 
Медицинский и пищевой блоки 
соответствуют современным 
требованиям, а игровые дет-
ские площадки оборудованы 
интересными малыми фор-
мами.

И школа, и детский сад появи-
лись в микрорайоне как нельзя 
кстати. Ведь в этом году здесь 
вводятся в эксплуатацию три 
огромных жилых корпуса на  
1859 квартир. Представляете, 
сколько в них будет проживать 
детворы! В одну из квартир 
пригласили Георгия Полтав-
ченко. С недавнего времени 
здесь живет многодетная семья 
Стрепетовых. Им выделена 

новая четырехкомнатная квар-
тира с двумя ваннами, туале-
тами, застекленной лоджией 
все с безупречным ремонтом. 
Хозяин квартиры, Сергей Алек-
сандрович, признался, что 
приготовился делать в новой 
квартире ремонт, но когда уви-
дел ее, был обескуражен.

– Мы просто в шоке, — сказал 
он. — Понимаете сами, с 42-х 
метров, на которых было пропи-
сано девять человек, переехать 
в 108-метровую квартиру — это 
впечатляет. Не ожидали такого 
комфорта. Дети у нас «водопла-
вающие» — две ванны придутся 
кстати: не надо будет в очереди 
стоять.

Завершая рабочую поездку, 
Георгий Полтавченко ответил 
на некоторые вопросы журна-
листов. Он, в частности, сказал:

– Приятно вводить новые 
учебные заведения. Тем более 
такие, какие мы сегодня посе-
тили. Уверен, что каждый, кто 
осматривал школу, например, 
с удовольствием бы в ней и сам 
поучился.  

Что касается потребности  
в детских садах, то губернатор 
отметил, что видит в ней не 
только привычную проблему.

– Было бы хуже, если бы такой 
потребности не было, — сказал 
он. — Очередность в детские 
сады говорит и о том, что в 
Санкт-Петербурге стабильная 
социальная обстановка, люди 
думают о будущем, создают 
семьи, рожают и воспитывают 
детей. Сейчас в городе реализу-

Футбол вместо улицы
На стадионе «Московский» состоялся турнир по 
мини-футболу, посвященный 95-летию созда-
ния комиссии по делам несовершеннолетних 
и защите их прав. 

В соревнованиях приняли участие сборные 
команды из семи районов Северной столицы — 
Красносельского, Московского, Петродворцового, 
Приморского, Невского, Красногвардейского, 
Кингисеппского.

Первое место досталось команде «Рамбов» (Пе-
тродворцовый район). Команда «Космонавт» Мо-
сковского района заняла третье место.


